



■ UNIVERSIDAD

Abierto el plazo de matriculación de la VIII Edición del Máster en Turismo Interior

Hasta el próximo 31 de octubre se mantendrá abierto el plazo de matriculación de la VIII Edición del Máster en Turismo de Interior de la Universidad de Salamanca que se imparte en el Campus de Ávila. La actual convocatoria presenta además la novedad de tener la condición de doble titulación gracias al convenio suscrito con la universidad francesa de Troyes. Por ello, en cada promoción cinco alumnos que hayan superado el Máster en Turismo de Interior podrán acogerse al beneficio de la doble titulación y cursar un segundo año en el Grupo ESC Troyes en Champagne (Francia) para especializarse en "turismo de lujo" o "turismo de eventos".